



El Pleno de la Comisión Permanente guarda minuto de silencio en memoria del periodista Ricardo Rocha

En la sesión de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, diputadas y diputados, junto con senadoras y senadores, rindieron un minuto de silencio en memoria del periodista Ricardo Rocha, quien falleció el pasado 4 de junio a la edad de 76 años.

El diputado Gerardo Fernández Noroña (PT) pidió a la Mesa Directiva de la Permanente conceder un minuto de silencio por la muerte del gran periodista Ricardo Rocha, “quien acaba de fallecer recientemente”.

<http://www.proyectospoliticos.com.mx/nacio/el-pleno-de-la-comision-permanente-guarda-minuto-de-silencio-en-memoria-del-periodista-ricardo-rocha/>